

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

9 JUILLET 1937 ( N° 174 )

SERVICE DE 0 HEURE à 20.

## COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

VALENCE-8 Juillet- ARMÉE DE TERRE-

Centre- Dans l'après-midi d'aujourd'hui, le combat a continué dans presque tout le secteur de la Sierra où se déroule notre offensive. Nous avons consolidé les nouvelles positions conquises ce matin. Toutes les attaques de l'ennemi ont été repoussées. Il est procédé activement à la fortification des nouvelles positions.

Du côté d'Usera, l'ennemi a fortement contre-attaqué pour reprendre les positions qui lui avaient été prises hier au lieu-dit El Basurero; il a été repoussé avec de lourdes pertes.

Aragon- Sur le front d'Albarrecin, l'ennemi a réalisé une forte contre-attaque, employant les tanks pour nous déloger des positions qui lui avaient été prises la veille. Sa tentative a été sans résultat et nous nous maintenons dans nos positions.

Au cours d'un bombardement de notre aviation sur les quartiers de l'industrie de guerre de Saragosse, une partie des ateliers Mercier a été détruite.

Extrémadure- L'ennemi a été repoussé dans une contre-attaque qu'il a tentée pour reprendre les positions qu'il a perdues hier.

Nord- Sur le front de Biscaye, rien à signaler.

Dans les Asturies, le feu de notre artillerie a incendié les entrepôts situés entre la gare de la Compagnie du Nord et la gare des Chemins de Fer Économiques à Oviedo. Nos forces, grâce à une contre-attaque, ont pu occuper les hauteurs dominant le village de Somiedo.

ARMÉE DE L'AIR- Entre 9h40 et 10h30, l'aviation républicaine a réalisé une reconnaissance sur Navalgamella, Pedreros, San Martin de Valdeiglesias, Navalcarnero, Maqueda, Illescas, Getafé et Villaverde.

A 11h50, Boadilla del Monte et le bois environnant ce village où étaient réfugiés des concentrations ennemies ont été bombardés, et de même, quelques minutes après, les batteries anti-aériennes de l'ennemi à Navalgamella.

De 11h15 à 12h30, l'aviation a réalisé une reconnaissance sur Talavera, Tolède, Arenas de San Pedro, San Martin de Valdeiglesias, Maqueda, Avila, Almazan y Guadalajara.

Vingt-cinq camions ayant été repérés, à l'ouest de Navalcarnero, ils furent bombardés ainsi que la gare de San Martin de Valdeiglesias.

De 11h15, à 14h10, une reconnaissance a été effectuée sur Guadalajara, Medina-celi, Riaza, Burgo de Osma, Aranda de Duero et Segovie. Près de Burgo de Osma un train a été bombardé.

A 13h45, bombardement des troupes ennemies à Getafe. A 13h55, commença une reconnaissance sur Villacastin, Pedreros, Chapineria, Navalcarnero, Majadahonda. Les batteries anti-aériennes de Chapineria firent feu sur nos appareils, blessant légèrement un pilote.

A 15h, bombardement de concentrations ennemies à Getafe et Carabanchel Alto.

A 16h, nouvelle attaque sur Boadilla del Monte et les bois environnants. Une demi-heure après, une escadrille d'avions de chasse qui protégeait une escadrille de bombardement, attaqua cinq trimoteurs Junker, au sud-ouest de Quijorna. Les appareils factieux lancèrent les bombes sur le territoire rebelle. Un des Junker eut des avaries. Sept appareils de chasse qui formaient la nouvelle expédition attaquèrent douze appareils Fiat

..... (à suivre) .....

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 9 JUILLET 1937 (N° 174)  
SERVICE DE 2 HEURES

## DEUX ATTAQUES INSURGÉES SUR MINORQUE ECHOUENT ENTIÈREMENT.

Mahon, 8 Juillet.- Hier, à trois reprises, différents appareils factieux tentèrent de bombarder Minorque. Les batteries anti-aériennes les empêchèrent, par un feu intense, elles les obligèrent à changer chaque fois de direction et à fuir rapidement dans la direction de Majorque. L'un des avions, dans sa fuite précipitée, jeta quelques bombes qui tombèrent à la mer. Un autre jeta quelques bombes sur l'agglomération de Mahon. Ce bombardement ne causa que de légers dégâts dans un seul édifice.

Dans la même matinée, à 5 h 1/2, 3 appareils factieux sont apparus en parfaite formation de combat. Aussitôt, nos services anti-aériens se mirent en action et réussirent à atteindre deux des avions. L'un prit feu et tomba à la mer aux environs de la plage de Son Bou, au sud de l'île, à environ deux milles de la pointe Talis. L'autre s'enfonça dans la mer. Quelques minutes après les postes d'observation et de vigilance de la côte confirmèrent pleinement ce résultat.

Toute l'île de Minorque descendit dans la rue pour manifester sa joie et fêter le succès de nos artilleurs et de son chef qui est considéré comme l'un des spécialistes les plus qualifiés du tir aérien. (Agence Espagne)

A SUIVRE

---

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Gérant : Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI<sup>e</sup>)

Téléphone : DANTON 56-87



LE 9 JUILLET 1937 (N° 174)

SERVICE DE 9 HEURES

QUOTIDIEN

## UNE CIRCULAIRE DU COMITÉ NATIONAL DE LIAISON DES PARTIS COMMUNISTE ET SOCIALISTE ESPAGNOLS.

Valence, 9 Juillet.- Le Comité National de liaison des Partis Communiste et Socialiste s'est adressé à tous les Comités de liaison et aux membres des deux Partis, dans une circulaire signée par Ramon Lamonedas au nom du Parti Socialiste, et M. José Diaz, au nom du Parti Communiste.

La circulaire se rapporte à la réunion organisée aujourd'hui par le Comité National de liaison et contient la résolution de préparer en commun la journée du 18 Juillet, premier anniversaire de la guerre d'Espagne.

"Nous estimons; ajoute la circulaire, qu'en premier lieu, il convient de manifester un appui ferme à notre gouvernement de Front Populaire qui, par sa politique de guerre, par son intransigeance contre les ennemis du peuple, nous conduira à la victoire. La rudesse et le contenu de notre lutte exigent l'unification des efforts et des volontés de tout le peuple espagnol autour du Front Populaire pour l'aide loyale et enthousiaste à notre Gouvernement. Il faut démontrer la sympathie du peuple pour l'aide effective et désintéressée que nous a prêtée l'U R S S, et faire ressortir également la reconnaissance du Peuple espagnol pour la solidarité que nous apporte le Mexique et la solidarité que nous ont témoigné toutes les masses antifascistes du monde entier. Il faut faire parvenir à toute la classe ouvrière mondiale et surtout aux directions de la II<sup>e</sup> et de la III<sup>e</sup> Internationales notre désir qu'elles organisent l'action en commun, condition indescriptible pour vaincre le fascisme international.

"A l'occasion de cette solennité, il faut que nous renforçons les liens d'unité entre Socialistes et Communistes, il faut que nous renforçons les Comités de Liaison là où ils existent et que nous les créions rapidement là où ils ne sont pas encore constitués, afin que le jour de l'anniversaire de notre lutte soit un jalon décisif dans notre marche vers la création du Parti Unique du Proletariat.

"Il faut souligner la nécessité d'arriver à une intelligence entre les syndicats de l'U G T et de la C N T afin de gagner la guerre et d'améliorer les conditions de vie des ouvriers comme un pas ferme sur le chemin de l'unité syndicale.

"Il faut organiser en commun des meetings et réunions, il faut éditer en commun des manifestes, et utiliser toute notre presse.

"Le Comité National de Liaison décide d'organiser des meetings en commun à Madrid, à Murcie, à Jaen et à Albacete." (Agence Espagne)

JIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Gérant : Jean Fouquet.